
CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO
ORGÃO DE DEFESA DO IDOSO

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal do Idoso – CMI, realizada em 11de 
Fevereiro  de 2014 Aos onze dias do mês de fevereiro de dois mil e quatorze, às 9:00 horas, na 
Casa de  Participação Comunitária, situada a Avenida Rei Alberto Primeiro, número 119, no bairro da 
Ponta da Praia, em Santos/SP, foi realizada a assembléia geral ordinária para, de acordo com o edital 
de convocação publicado no Diário Oficial de Santos em 05 de fevereiro de 2014, deliberar a ordem 
do dia. Com quorum legal necessário a assembléia teve início. A Srª Eliza Montrezol, presidente do 
conselho, dá boas vindas a todos e justifica a ausência das conselheiras Flavia Valentino e Creuza 
Aparecida Nogueira Roça conforme e-mail recebido pelo CMI. Segue a assembléia de acordo com a 
seguinte ordem: Item 1- Apreciação e deliberação da Ata da Assembleia Geral Ordinária (AGO) 
de 14 de janeiro de 2014; A Ata da AGO de 14 de janeiro foi integralmente lida pelo Sr Fábio Solito, 
vice presidente do CMI. Após a leitura foram solicitados os seguintes destaques:1º) Foi solicitado pelo 
conselheiro Sr Luiz Carlos Martins o desmembramento dos itens 04 e 05. Sr Fábio justifica que a 
junção dos itens 04 e 05 ocorreu de fato e que foi necessário devido a necessidade de dar posse aos 
conselheiros, antes da votação da composição da mesa diretora. Em votação o destaque foi negado; 
2º) O conselheiro Paulo Machado pede destaque nas linhas 45 a 55 dizendo que a autoria da fala ali 
expressa seria do então Conselheiro José Luiz e não da Dra Adriana Jandelli.  Sendo chamada a 
assembleia, a Dra Adriana confirma a fala. Destaque não aprovado; 3º) O conselheiro Luiz Carlos 
Martins solicitou que constasse em ATA que a posse da diretoria, gestão 2014/2015, foi realizada 
pela diretoria anterior.  Destaque aprovado;  4º)  A conselheira Sra Rainisa solicitou que seu nome 
também constasse na menção da dúvida quanto a impessoalidade ao lado do conselheiro Edison, no 
que  tange  a  eleição  da  presidente  do  Instituto  Energia.  Item 2-  Preenchimento  de  Vacâncias 
conforme Edital publicado no Diário Oficial: Foram empossados no segmento População Idosa, Sr 
Guilherme Gargantini,  Sr Uriel  Villas Boas,  Sra Zilma de Souza Ares como suplementes e Maria 
Regina Freire como titular. No segmento População Idosa participante de Conferência Municipal foi 
empossada a Sra.Claudete  Souza como titular.  No segmento Representante da Sociedade  Civil, 
Instituição  de  Longa  Permanência,  Sra  Débora  de  Oliveira,  representante  da  Casa  do  Sol,  foi 
empossada como suplente.  No segmento Representante  Ensino Superior:  Sra Flávia  Yara Alves 
Barbosa representando a UNISANTA foi empossada como titular. No segmento de Representante de 
Organização de Defesa e Apoio ao Idoso, Sra. Alice da Silva Moreira, representando o Conselho 
Regional de Psicologia, assume como titular. No segmento Representante de entidade de Atividades 
Esportivas Sociais e Culturais Sra Graça Maria Costa da Silva representante do Centro de Direitos 
Humanos Maria Dolores, assume como titular. No segmento Representante Órgãos Governamentais: 
Sra Ana Lucia Rezende Sant’ana tomou posse como titular. A Sra Flavia Yara solicita a inserção de 
uma representante da mesma entidade para assumir a suplência da sua titularidade. A Mesa Diretora 
se  posicionou  dizendo  que  não  seria  possível  porque  em  assembléia  de  2013  foi  votado  pelo 
colegiado  que  para  que  houvesse  maior  participação  da  comunidade  no  CMI  garantindo  uma 
pluralidade de idéias, a suplência não deveria ser da mesma entidade. Tendo sido questionada, a 
mesa diretora encaminhou para que esse item fosse deliberado na próxima AGO com dados mais 
precisos. Item 3-Apresentação pela mesa Diretora dos objetivos do CMI no biênio 2014 2015 – 
Sra Eliza apresenta um fluxograma do CMI. Nesse fluxograma está evidenciada a importância da 
Assembléia Geral Ordinária (AGO), tendo a Mesa Diretora a função de sintetizar as demandas vindas 
da  assembléia,  as  quais  são  enviadas  às  Câmaras  que  analisam  as  pautas,  propõem 
encaminhamentos e na AGO pertinente a pauta é delibera.Em seguida apresenta os objetivos dessa 
gestão para apreciação da assembléia, que são: 1.  Tornar o CMI conhecido por toda a sociedade 
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santista;  2.  Buscar  parcerias  com  a  sociedade  civil  e  o  poder  público  visando  agilidade  na 
resolutividade para os problemas que afetam a violação de direitos da pessoa idosa;3. Garantir o 
espaço  democrático  da  Assembléia  Geral  Ordinária  (AGO)  de  forma  a  possibilitar  que  os 
participantes se sintam subsidiados para sua atuação cidadã.   Item 4- Apresentação,deliberação e 
aprovação da  minuta da Resolução Normativa que cria  a Câmara de Fiscalização de ILPIS: 
Após caloroso debate  foi solicitado pela Presidente e aceito pelo colegiado que para deliberação de 
documentos dessa natureza haja um tempo maior para que os conselheiros possam se apropriar 
melhor do conteúdo. Assim, após leitura integral da mesma, com breves apontamentos realizados 
pelo Sr Fábio, foi entregue e protocolado para todos os conselheiros presentes a minuta e será pauta 
da próxima AGO. Item 5-Deliberação da manutenção do Grupo de Trabalho do Enfrentamento à 
Violência contra o Idoso: A presidente solicitou à Sra Regina Freire, que era a coordenadora do 
grupo na gestão anterior, que trouxesse mais dados para que os conselheiros, na próxima AGO, 
tenham melhor  conhecimento  da matéria  para  discussão  e  deliberação.  Item 6-Apresentação  e 
Deliberação  da  criação  do  Grupo  de  Trabalho  de  Demandas  da  Saúde:  Pela  ausência  de 
representantes da Secretaria Municipal de Saúde a mesa diretora solicitou que essa discussão seja 
feita  na  próxima  AGO.  Item  7-Composição  das  Câmaras  do  CMI:  item  adiado  em  razão  do 
adiantado da hora devendo ser pautado na próxima AGO.  Item 8- Assuntos Gerais: Sra Rainisa 
relata  uma  situação  que  implica  na  melhoria  do  atendimento  ao  idoso  na  área  da  Saúde.  A 
conselheira  solicita  a  intervenção  deste  Conselho  nessa  questão.  Sr.  Guilherme,  conselheiro 
empossado  nesta  AGO,  apresenta  o  site  que  criou  chamado  DIVERTIDOSOS,  um  site  criado 
especialmente para atualizar, informar e divertir quem “está na melhor idade”, segundo o material 
entregue para a divulgação do site.  Sr.  Edison Nascimento,  conselheiro representante da ANAPI, 
entregou um Manifesto chamando a atenção dos parlamentares deputados federais e senadores para 
que aprovem o Projeto de Lei4434/08 que versa sobre a Recomposição das aposentadorias e por 
extensão o projeto 3296/08 que versa sobre o fim do Fator Previdenciário. A presidente informa que 
está em processo de licitação o carro doado por emenda parlamentar a este conselho pelo vereador 
Adilson,  e  que  deverá  ser  feito  um  projeto  de  utilização  desse  veículo.  Sra  Dulce,  conselheira 
representante da COHAB, informa sobre o Projeto Historiando que está sendo desenvolvido na Zona 
Noroeste  e  pede  a  participação  de  todos,  principalmente  na  obtenção  de  materiais,  como 
documentos, fotos e objetos antigos relacionados a região. Assim deu-se por encerrada esta AGO e 
eu  Maria  Aparecida  de  Souza  Costa  tendo  secretariado  os  trabalhos  assino  a  presente  ata 
juntamente com a Presidente Sra. Eliza Montrezol, 11 de fevereiro de 2014. 

 

 Eliza Montrezol                                                             Maria Aparecida de S. Costa  
Presidente                                                                                                   1ª Secretária                          
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